



BU Nr. 057/2023

Energiekosten Jahnhalle Endersbach: Zustimmung zu überplanmäßigen Aufwendungen

Gremium	am	
Gemeinderat	30.03.2023	öffentlich

Beschlussvorschlag:

1. Der Gemeinderat stimmt den überplanmäßigen Aufwendungen für die Energiekosten der Jahnhalle im Bereich Heizung in Höhe von 25.659,27 Euro zu.
2. Der Gemeinderat stimmt den überplanmäßigen Aufwendungen für die Energiekosten der Jahnhalle im Bereich Beleuchtung, Strom in Höhe von 15.875,62 zu.

Haushaltswirtschaftliche Auswirkungen:

Kosten:	41.659,27 Euro
	30.875,62 Euro
Ansatz Haushaltsplan 2022:	16.000 Euro
	15.000 Euro
Haushaltsplan 2022 Seite:	341
Produkt:	42.41.1200 - Jahnhalle
Maßnahme (nur investiver Bereich):	-
Produktsachkonto:	42411000 - Heizung
	42413000 - Strom
Überplanmäßige Aufwendungen / Auszahlungen:	Ja
Außerplanmäßige Aufwendungen / Auszahlungen:	Nein
Deckungsvorschlag: (wenn über-, außerplanmäßig)	kein Deckungsvorschlag

Bezug zum Kursbuch Weinstadt 2030:

Kein Bezug zum Kursbuch gegeben.

Verfasser:

03.03.2023, Hauptamt, Larissa Winkler

Mitzeichnung:

Fachbereich	Person	Datum	Ergebnis
	Scharmann,		Zustimmung
Oberbürgermeister	Michael,	17.03.2023	
	Oberbürgermeister		
Finanzverwaltung	Weingärtner, Ralf	15.03.2023	Zustimmung

Hauptamt

Beck, Jan

14.03.2023

Zustimmung

Sachverhalt:

Produkt	Produktsachkonto	Planansatz EUR	Tatsächliche Aufwendungen EUR	Überplanmäßige Aufwendungen EUR
42.41.1200 - Jahnhalle	42411000 - Heizung, Brennstoffe, Heizstrom	16.000	41.659,27	25.659,27
42.41.1200 – Jahnhalle	42413000 - Beleuchtung, Strom	15.000	30.875,62	15.875,62

Auf dem Produktsachkonto 42411000 - Heizung, Brennstoff, Heizstrom des Produkts 42.41.1200 Jahnhalle sind überplanmäßige Aufwendungen in Höhe von 25.659,27 Euro im Haushaltsjahr 2022 entstanden. Über das Produktsachkonto werden ausschließlich die Aufwendungen für die Brennstoffe der Heizung verbucht. Im Fall der Jahnhalle erfolgt die Versorgung mit Gas.

Zudem sind ebenfalls beim Produkt 42.41.1200 Jahnhalle auf dem Produktsachkonto 42413000 - Beleuchtung, Strom überplanmäßige Aufwendungen in Höhe von 15.875,62 Euro im Haushaltsjahr 2022 entstanden. Über das Produktsachkonto werden die Aufwendungen für Strom sowie für den Austausch von Leuchtmittel verbucht.

Grund für die überplanmäßigen Aufwendungen sind zum einen die gestiegenen Energiepreise für Gas und Strom, ausgelöst durch die Energiekrise im Jahr 2022. Zum anderen ist die Belegung der Jahnhalle mit Veranstaltungen im Jahr 2022 nach dem Abklingen der Corona-Pandemie wieder angestiegen. Hierunter fallen besonders Veranstaltungen wie Gremiensitzungen, Konzerte und Familienfeiern, durch die die Lüftungs- und Heizungsanlage deutlich mehr in Anspruch genommen wurde als durch den üblichen Sportbetrieb. Zudem wurde aufwendige Technik eingesetzt sowie auf eine ausreichende Lüftung vor und während den Veranstaltungen geachtet. Faktoren, die ebenfalls kostentreibend im Strom- und Gasverbrauch waren.

Es wird um Zustimmung zu den überplanmäßigen Aufwendungen in Höhe von 25.659,27 Euro (Heizung) und 15.875,62 Euro (Strom) gebeten.